
CONDITIONS GENERALES DE LOCATION 

Réserva4on & règlement 

Les réserva)ons ne sont effec)ves qu’à la récep)on de l’acompte correspondant à 25% du séjour sous les 8 

jours après la mise en op)on d’un séjour et l’accep)on de nos condi)ons générales de ventes.  

La réserva)on d’un emplacement de camping ou d’une loca)on est faite à )tre strictement personnel. Vous ne 

pouvez en aucun cas sous-louer ni céder votre réserva)on sans le consentement préalable du camping. 

La réserva)on d’un mobil home ou d’un emplacement donne accès à la piscine, aux anima)ons, aux 

équipements et aux services à l’excep)on de ceux indiqués en suppléments. 

Les mineurs non accompagnés de leurs parents/tuteurs ne peuvent être admis. 

Les taxes de séjour  

La taxe de séjour s’applique à toutes les personnes de 18 ans et plus.  

Les prix indiqués sur le site internet ou par le moteur de réserva)on en ligne sont valables pour la saison en 

cours. Ils correspondent à une période donnée (nuit, semaine…) et s’entendent en euros. 

Le montant de la taxe de séjour est votée par le Conseil communautaire et peut être variable d’une saison à 

l’autre. 

Réserva4on d’un emplacement  

- Les arrivées en emplacement se font tout au long de la semaine, à par4r de 12 h. Le jour du départ, 

l’emplacement est à libérer avant 12 h. 

- À la réserva)on : 25 % d’arrhes seront à verser.  

- Le solde de la réserva)on devra être réglé dès votre arrivée au camping. 

- L’ensemble maximum par emplacement est d’une voiture + une caravane+ auvent + une pe)te tente.  

- Prévoir un câble électrique d’environ 25 mètres et un adaptateur prise CEE.  

- Toute modifica)on en cours de séjour (nombre de personnes) doit être immédiatement signalée à la 

récep)on.  

- Tout visiteur doit être signalé à la récep)on.  

Réserva4on d’un mobil home :  

- Les arrivées se font à par4r de 17 h et les mobil homes seront à libérer avant 10h. 

- À la réserva)on : 25 % d’arrhes seront à verser..  

- Le solde du séjour sera à régler 15 jours avant votre arrivée pour les dates d’arrivées prévues en juillet et 

en août. En hors saison, le solde sera à payer à l’arrivée.  

- Une cau)on de 250 € (deux cent cinquante euros) vous sera demandée avant la prise de possession du 

mobil home. Dans le cas où vous n’aurez pas respecté les demandes ménagères exigées par le camping, à 

votre départ, un forfait ménage de 100 € sera retenu. L’hébergement sera rendu en parfait état de 

propreté, et l’inventaire pourra être vérifié, tout objet cassé ou détérioré sera à votre charge, ainsi que la 

remise en état des lieux si cela s’avérait nécessaire. La cau)on vous sera res)tuée en fin de séjour 

déduc)on faite des indemnités retenues, sur factures jus)fica)ves, pour les éventuels dégâts constatés par 

l’état des lieux de sor)e. La retenue de la cau)on n’exclut pas un dédommagement supplémentaire dans le 

cas où les frais seraient supérieurs au montant de celle-ci. 

- Possibilité de louer des draps 



- Mise à disposi)on sur demande et selon nos disponibilités de lits bébé et  chaises hautes  

- Le camping se réserve le droit de refuser l’accès aux groupes ou aux familles se présentant avec un nombre 

de par)cipants supérieur à la capacité de l’hébergement loué. Toute loca)on est nomina)ve et ne peut en 

aucun cas être cédée ou sous louée. 

- Les tarifs indiqués sont suscep)bles d’évolu)on. Le camping se réserve le droit de modifier les tarifs à tout 

moment. Les séjours seront facturés sur la base des tarifs en vigueur au jour de la réserva)on de votre 

séjour, et ce, sous réserve des disponibilités. Il est conseillé de vérifier le tarif applicable en contactant 

directement le camping.  

- Les offres et les promo)ons sont non-rétroac)ves et non cumulables entre elles.  

Condi4ons de paiement :  

Pour les réserva)ons effectuées plus de 30 jours avant le début du séjour, un acompte de 25 % du prix du 

montant des presta)ons réservées doit être réglé dès la réserva)on au camping.  

Pour les réserva)ons effectuées moins de 15 jours avant la date de début du séjour, le règlement intégral doit 

être effectué au moment de la réserva)on au camping. 

Seuls les moyens de paiement suivants sont acceptés : virement bancaire (à la seule condi)on que les fonds 

soient crédités sur le compte bancaire du camping dans les condi)ons prévues par les présentes condi)ons 

générales de réserva)on, rubrique « condi)ons de paiement », et que le nom de la réserva)on soit indiqué 

dans l’in)tulé du virement pour pouvoir être iden)fié sur le compte du camping), espèces, carte bancaire, 

chèques vacances ANCV ou chèques vacances E-connect. 

Arrivée retardée & départ an4cipé :  

- Tout séjour interrompu ou abrégé (arrivée tardive/départ an)cipé) de votre fait ne pourra donner lieu à un 

remboursement. 

- Nous garderons un emplacement ou un mobil home réservé pendant 24 heures à par)r de la date prévue 

de votre arrivée.  

Annula4on et modifica4on 

Des modifica)ons concernant votre réserva)on peuvent être effectuées sans frais, sous réserve de disponibilité 

dans le camping 

Toute annula)on de réserva)on doit être effectuée par écrit (legre recommandée avec accusé de récep)on – 

ou email). 

En cas d’annula)on, il vous sera retenu ou vous resterez à devoir :  

- 25 % du coût du séjour si annula)on à plus de 30 jours avant la date prévue du séjour 

- Le montant total si vous annulez à moins de 15 jours avant la date prévue de votre séjour ou si vous ne 

vous présentez pas à cege date 

En cas d’annula)on par le camping, sauf en cas de force majeure, le séjour sera totalement remboursé. Cege 

annula)on ne pourra cependant pas donner lieu au versement de dommages et intérêts. 

Assurance  

Le camping ne propose pas d’assurance annula)on de séjour. Si vous souhaitez assurer votre séjour, vous 

pouvez contacter notre prestataire : NG Assurances : contact@ngassurances.fr / 06 12 73 70 93. Vous pouvez 

également choisir votre propre assureur. 



Il appar)ent au client de s’assurer en responsabilité civile pour couvrir les accidents occasionnés par lui ou ses 

proches durant son séjour. Le camping décline toute responsabilité en cas de vol, feu ou condi)ons 

météorologiques.  

Règlement intérieur 

Tout client est tenu de se conformer aux disposi)ons du règlement intérieur du camping. Il est affiché à l’entrée 

du camping et à la récep)on. 

Tous les clients doivent se conformer aux disposi)ons du règlement intérieur et du règlement de la piscine, 

laquelle peut leur être interdite en cas de non-respect. 

Chaque locataire en )tre est responsable des troubles et nuisances causés par les personnes qui séjournent 

avec lui ou lui rendent visite. 

Divers  

Les animaux domes)ques, tenus en laisse sont acceptés moyennant une redevance journalière. Les animaux de 

catégorie 1 et 2 sont interdits. Le carnet de vaccina)on pour les chiens et les chats doit être à jour et pouvoir le 

présenter en cas de contrôle. 

Les hébergements sont agribués en fonc)on des disponibilités de manière à op)miser nos plannings. Cege 

agribu)on peut être modifiée à tout moment avant la remise des clefs. Les demandes par)culières devront 

être spécifiées par le client au moment de la réserva)on. Nous essayerons de les sa)sfaire sans pour autant les 

garan)r.  

Droit à l’image : Lors de votre séjour, vous êtes suscep)bles d’être filmés ou photographiés. Vous autorisez donc 

le camping et sans contrepar)e, à u)liser sur tous supports les images de vous et de vos enfants qui pourraient 

être prises au cours de votre séjour pour des besoins publicitaires. Si vous ne souhaitez pas être sur ces 

documents, merci de nous le préciser à l’accueil lors de votre arrivée. 

Li4ge 

En cas de li)ge, la compétence est déléguée aux tribunaux implantés sur le lieu de présence du camping. Toute 

réclama)on éventuelle concernant la non-conformité des presta)ons par rapport aux engagements 

contractuels doit être signalée par écrit (LRAR : Legre Recommandée avec Accusé de Récep)on) au 

ges)onnaire du camping dans les 30 jours suivants la fin du séjour. 

Média4on 

Conformément aux disposi)ons de l’ar)cle L612-1 du code de la consomma)on, tout client du terrain de 

camping a le droit de recourir gratuitement à un médiateur de la consomma)on en vue de la résolu)on à 

l’amiable d’un li)ge opposant les deux par)es Coordonnées du médiateur (SAS Media)on, Solu)on 

Consomma)on, 222 chemin de la Bergerie, 01800 Saint Jean de Niost, Siret 83286956400019, tel :  04 82 53 93 

06, email : contact@sasmedia)onsolu)on-conso.fr) 

Informa4que et liberté 

Les informa)ons que vous nous communiquez à l’occasion de votre commande ne seront transmises à aucun 

)ers. Ces informa)ons seront considérées par le camping comme étant confiden)elles. Elles seront u)lisées 

uniquement par les services internes du camping, pour le traitement de votre commande et pour renforcer et 

personnaliser la communica)on et l’offre de services réservés aux clients du camping en fonc)on de vos centres 

d’intérêts. 

Conformément à la loi informa)que et des libertés du 6 janvier 1978, vous disposez d’un droit d’accès, de 

rec)fica)on, et d’opposi)on aux données personnelles vous concernant. Pour cela il suffit de nous en faire la 

demande par courrier à l’adresse suivante en nous indiquant vos nom, prénom et adresse : 

mailto:contact@sasmediationsolution-conso.fr


SARL CAMPING LES SAULES 

54 route de la plage  

29940 La Forêt Fouesnant 

SIRET 44960156600010 

N°TVA intracommunautaire FR19449601566 
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General condi)ons 

Booking & payment 

Bookings are only effec)ve upon receipt of the deposit corresponding to 25% of the stay within 8 days auer the 

op)on of a stay and the acceptance of our general condi)ons of sale.  

The booking of a campsite or a rental is made strictly personal. Under no circumstances may you sublet or 

transfer your booking without the prior consent of the campsite. 

Booking a mobile home or pitch gives access to the pool, entertainment, equipment and services except those 

indicated in supplements. 

Minors not accompanied by their parents cannot be admiged. 

Tourist taxes  

The tourist tax applies to all persons aged 18 and over.  

The prices indicated on the website or by the online booking engine are valid for the current season. They 

correspond to a given period (night, week, etc.) and are in euros. 

The amount of the tourist tax is voted by the Community Council and can vary from season to season. 

Booking a pitch  

-  Arrivals are made throughout the week, star)ng at 12:00 p.m. On departure day, the pitch must be vacated by 

12:00 p.m. 

-  Upon booking: 25% deposit will be due.  

-  The balance of the booking must be paid upon arrival at the campsite. 

-  Maximum set per pitch is a car + caravan + awning + small tent.  

-  Provide an electrical cable of about 25 meters and an EEC plug adapter.  

-  Any changes during the stay (number of people) must be reported immediately to recep)on.  

-  All visitors must be reported to recep)on. 

Booking a mobile home  

-  Arrivals are from 5 pm and mobile homes will be available before 10 am. 

-  Upon booking: 25% deposit will be due.  

-  The balance of the stay will be paid 15 days before your arrival for the arrival dates in July and August. In low 

season, the balance will be payable on arrival.  



-  A deposit of 250 € (two hundred and fiuy euros) will be required before taking possession of the mobile 

home. In case you have not respected the household requests required by the campsite, on your departure, a 

cleaning fee of  100€ will be retained. The accommoda)on will be made in perfect condi)on, and the inventory 

can be checked, any broken or damaged items will be at your expense, as well as the restora)on of the 

premises if necessary. The deposit will be returned to you at the end of the stay auer deduc)on of the 

compensa)on withheld, on suppor)ng invoices, for any damage noted by the inventory of places of exit. The 

withholding of the deposit does not exclude addi)onal compensa)on in the event that the costs are higher 

than the amount thereof. 

-  Possibility to rent sheets.  

- Baby cots and high chairs available upon request and subject to availability 

- The campsite reserves the right to refuse access to groups or families presen)ng themselves with a number of 

par)cipants greater than the capacity of the rented accommoda)on. Any rental is nomina)ve and can under no 

circumstances be assigned or sublet. 

-  Rates are subject to change. The campsite reserves the right to change rates at any )me. Stays will be charged 

based on the rates in effect on the day of booking your stay, subject to availability. It is advisable to check the 

applicable rate by contac)ng the campsite directly.  

-  Offers and promo)ons are non-retroac)ve and cannot be combined. 

Insurance  

The campsite does not offer cancella)on insurance. If you wish to insure your stay, you can contact our service 

provider: NG Assurances: contact@ngassurances.fr/ +33 6 12 73 70 93. You can also choose your own insurer. 

It is up to the client to insure himself in civil liability to cover the accidents caused by him or his rela)ves during 

his stay. The campsite declines all responsibility in case of theu, fire or weather condi)ons.  

Rules of procedure 

All guests must comply with the rules of the campsite. It is displayed at the entrance of the campsite and at the 

recep)on. 

All guests must comply with the rules and regula)ons of the pool, which may be prohibited in case of non-

compliance. 

Each tenant in )tle is responsible for disturbances and nuisances caused by people who stay with him or visit 

him. 

Miscellaneous  

Pets on a leash are accepted for a daily fee. Category 1 and 2 animals are prohibited. The vaccina)on record for 

dogs and cats must be up to date and be able to present it in case of control. 

Accommoda)ons are allocated according to availability in order to op)mize our schedules. This agribu)on can 

be changed at any )me before the keys are handed over. Special requests must be specified by the customer at 

the )me of booking. We will try to sa)sfy them without guaranteeing them.  

Right to image: During your stay, you are likely to be filmed or photographed. You therefore authorize the 

campsite and without compensa)on, to use on all media images of you and your children that could be taken 

during your stay for adver)sing purposes. If you do not wish to be on these documents, please tell us at the 

recep)on when you arrive. 

Li4ga4on 

In case of dispute, the jurisdic)on is delegated to the courts located on the place of presence of the campsite. 

Any complaint regarding the non-compliance of the services with the contractual commitments must be 

reported in wri)ng (LRAR: Registered Leger with Acknowledgement of Receipt) to the campsite manager within 

30 days auer the end of the stay. 

Media4on 



In accordance with the provisions of Ar)cle L612-1 of the French Consumer Code, any customer of the campsite 

has the right to use a consumer mediator free of charge for the amicable resolu)on of a dispute between the 

two par)es (SAS Media)on, Solu)on Consomma)on, 222 chemin de la Bergerie, 01800 Saint Jean de Niost, 

Siret 83286956400019, tel:  +33 4 82 53 93 06, email: contact@sasmedia)onsolu)on-conso.fr) 

Informa4on technology and freedom 

The informa)on you provide us with during your order will not be transmiged to any third party. This 

informa)on will be considered confiden)al by the campsite. They will only be used by the internal services of 

the campsite, for the processing of your order and to strengthen and personalize the communica)on and the 

offer of services reserved for the customers of the campsite according to your centers of interest. 

In accordance with the French Data Protec)on Act of 6 January 1978, you have the right to access, rec)fy and 

oppose your personal data. To do so, simply send us a request by mail to the following address indica)ng your 

name, surname and address: 

SARL CAMPING LES SAULES 

54 road to the beach 

29940 The Forest of Fouesnant 

SIRET 44960156600010 

Intra-Community VAT No. FR19449601566 
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